

関高ニュースレター2017 No.41

SGH ベトナム研修 最終報告

平成 30 年 1 月 26 日(金)

生徒にとって学ぶことの非常に多い、大変有意義なベトナム研修でした。事前研修からお世話になった校内外の先生方、我々の訪問を温かく受け入れてくださった現地の諸団体の皆様、研修の意義をご理解くださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

この研修に携わってくださった全ての方々に心より感謝申し上げ、平成 29 年度関高校ベトナム研修の報告を終わります。

1月25日(木)

ホイアンの博物館などを見学しました。ランタンのきれいな、素敵な街でした。



レストランで昼食。5日間、ベトナム料理を満喫しました。日本食が恋しいかも…。



ダナンからハノイへ。この研修中、飛行機になんと6回乗りました。

フリータイムがほとんどないくらいタイトなスケジュールでしたが、無事乗りきりました！



日が変わって、1月26日(金)朝6時半、中部国際空港に到着！最後の連絡の様子です。

写真ではわかりませんが、この研修期間中、生徒への指示はすべて英語でなされました。

生徒が教員に話しかけるときの英語が求められ、訪問先での交流会でももちろん使用言語は英語でした。



Fin